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前 回 の 例 会 記 録
２００８．１０．１５（水）通算２４６９回 本年度第１５回 １８時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

坂本パストガバナー夫人、足立ガバナー夫人
高橋（邦）夫人、小松夫人、北川夫人、中嶋夫人、萩原夫人、小山夫人、高橋（貢）夫人、中村夫人
西川夫人、表夫人
三浦文子さん（合同事務局）、石田望さん（地区大会事務局）
福島賢司君、北川裕士君、小泉未希さん、林大樹君、伏見紀彦君（以上５名釧路北RAC）

メークアップ◆

９／２７足立功一君（広尾 ）RC

◆ 【会員総数７１名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ５０名 出席率 ８６．２％
前々回の出席率 出席及びメーキャップ ５５名 出席率 ９４．８％

ニコニコ献金（今年度累計 ３８２．０００円）◆

・地区大会大変お世話になりました。ありがとうございました ～村井順一君
・地区大会お疲れ様でした ～
足立功一君、阿部信之君、石塚茂樹君、大澤忠敏君、表 共良君、金森元英君、小林 貢君
小山義雄君、境 弘伸君、坂入信行君、千田 清君、泰地浩幸君、田中和紀君、中村大正君
新妻緊市君、西川哲史君、布目九一君、萩原昭博君、三原克也君

・地区大会ありがとうございました ～
大友 淳君、北川健二君、小林裕幸君、富樫孝之君、徳山淳一君、中嶋嘉昭君、松田信明君
森山義文君

・地区大会をたくさんの方からほめていただきました。丹葉さん初ステージお疲れさま
～石井東洋彦君

・足立ガバナー、そして皆様ご苦労様でした。石井さん大変お世話になりました
～丹葉一恵さん

・地区大会、皆様こき使ってすいません ～高橋 貢君
※坂本ガバナー夫人より多額のニコニコをいただきました

会長挨拶◆

皆さんこんばんは。１０月１１、１２、１３日と開催されました地区大会、地区指導者育成
セミナーも無事終了致しました。会員の皆さんはじめご夫人、アクト会員の皆さん方にはたい
へんお疲れ様でありました。
昨年北見での地区大会でホストの指名を受けて以来、足立ガバナーの指導の下に、金森実行

委員長はじめ会員が一丸となって準備を進めてきた成果が、地区大会の目的を達成し、友情を
育み、夢を形にする実り多い地区大会であったと思います。
大会第２日目の本会議での藤川 会長代理の所感として述べてありました様に、足立ガバナRI

ーのリーダーシップとご夫人の献身的な姿、それを支える会員の努力が素晴らしい地区大会で
あったとの評価を戴きました。クラブとしても最高の喜びであります。
本日の例会プログラムは地区大会なおらいとなっております。当クラブは藤川 会長代理もRI

関心していました様に、中嶋会長エレクトはじめ芸達者の会員が沢山おります。親睦活動委員
会の担当で楽しい例会のひとときでありたいと思います。
今年度はこれから下期の向けて８ヶ月が残っています。 、創立５０周年事業を遂行して参IM

りますが、クラブの一致団結が大きな活力の源泉となる事を固く信じつつ、今後ともご協力を
お願い致しまして、会長挨拶とさせて戴きます。

幹事報告◆
、 。・来週の例会は商業高校での移動例会 三ツ星レストランの谷川社長の講演となっております

会場をお間違いのないようにお願いします。
・地区大会の中で、０７～０８年度海田ＤＧから当クラブが北川年度の実施した「めぐみ」上
映の事業に対して「地区特別表彰」を受けました。

・地区大会の中で、優良出席の表彰記念品が届いておりますので村井会長から渡してもらいま
す。１０年中嶋嘉昭君・北川健二君、２０年松原久幸君、２５年故熊澤昭二君、３０年大月
健司君

委員会報告◆

（金森地区大会実行委員長より）
・地区大会の終了報告とお礼
（森山地区大会幹事より）
・諸連絡

「 地区大会なおらい（家族含む） 」夜間例会◆本日のプログラム

担当 理事会・親睦家族委員会
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